

FDP Eschborn

AUCH EIN BEITRAG ZUM UMWELTSCHUTZ – FDP RECYCELT WAHLPLAKATE

23.02.2021

Die Freien Demokraten haben ihren Kommunalwahlkampf bisher mit zahlreichen publizistisch-kommunikativen Maßnahmen geführt. Im Stadtbild sind wir mit unseren gelben Wahlplakaten im A0-Format besonders gut sichtbar.

Da wir auch hier ökologisch verantwortungsvoll handeln, landen unsere Wahlplakate nicht in der Müllverbrennungsanlage, sondern werden nach der Wahl durch ein spezialisiertes Unternehmen der Abfallwirtschaft abgeholt und recycelt. Aus dem recycelten Material werden zum Beispiel Flaschen für Reinigungsmittel oder Verpackungen für Pflanzen hergestellt.

Eschborn, 23.02.2021